



## visite des élèves de l'option DP3 au CFA de Niort

publié le 20/02/2015

Ce jeudi 19 février, les élèves de l'option découverte professionnelle 3 heures sont allés visiter le Centre de Formation des Apprentis de Niort. Ils ont pu observer les ateliers où de nombreux élèves s'exerçaient à différents métiers (peinture, maçonnerie, mécanique, coiffure, boucherie, boulangerie, pâtisserie, cuisine...). Pour clore la visite, ils ont profité du repas servi au restaurant d'application du CFA, et ont pu ainsi mesurer le savoir-faire des élèves cuisiniers et serveurs...

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**